
ESTADO DE RONDÔNIA  

PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL 

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI 

__________________________________________________________________________________________ 

 

1 

 

ATA Nº 011/2016 da 7ª Sessão Ordinária da Oitava Legislatura da Câmara Municipal 

de Presidente Médici/RO. 

 

Presidente: Gilmar Moura Ferreira 

Vice-Presidente: Maria Custódia Venâncio da Silva Novais. 

1ª Secretário: Sargento Rubi 

2º Secretário: Ailton Ferreira 

 

Às 19h30min, do dia quatro de abril do ano de dois mil e dezesseis 

(04.04.2016). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, 

sito à Rua Padre Adolfo, nº 2590, para dar início à sétima Sessão Ordinária da oitava 

Legislatura, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador Gilmar Moura 

Ferreira. A vereadora Todinha fez a oração de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, 

o Vereador/Presidente Senhor Gilmar Moura Ferreira solicitou ao Primeiro Secretário 

vereador Rubi Ferreira da Costa para que procedesse à chamada dos Senhores 

Vereadores. O 1º Secretário Rubi Ferreira da Costa constatou a presença dos 

Excelentíssimos Senhores Vereadores: Alfredo do Hospital, Ailton Ferreira, Todinha, 

Gilmar de Moura Ferreira, Jorge Antonio Ribeiro Barbosa, Sargento Rubi, Zezinho do 

Estrela de Rondônia, Ângelo Carrara e Ronaldo do Rio Branco.  Havendo Quorum 

legal, o Presidente declarou aberta a 7ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal. O 

Presidente submeteu em discussão e votação a ata nº 09 e 010/2016, as quais foram  

aprovadas por unanimidade de votos dos Senhores vereadores. Em ato continuo o 

senhor Presidente Gilmar Moura Ferreira solicitou ao 1º Secretário Rubi Ferreira da 

Costa, a leitura dos expedientes recebidos pela Secretaria da Casa.  Leitura do Projeto 

de Lei nº s 039/2015 de autoria do Poder Executivo Municipal,  Leitura dos Projetos de 

Lei nº 010, 011 e 012/2016 de autoria do Poder Executivo Municipal, Leitura do 

Requerimento Conjunto nº 004/2016 de autoria dos vereadores: Zezinho do Estrela de 

Rondônia – PMDB, Sargento Rubi – PMDB e Gilmar Moura – PMDB, Requerimento 

Conjunto nº 005/2016 de autoria dos vereadores: Zezinho do Estrela de Rondônia – 

PMDB, Sargento Rubi – PMDB, Gilmar Moura – PMDB e Ailton Ferreira – PTB, Leitura 

do Requerimento nº 006 e 07/2016 de autoria do vereador Angelo Carrara – DEM, 

Leitura do Requerimento nº 007/2016 de autoria do vereador Zezinho do Estrela de 

Rondônia – PMDB, Leitura do Requerimento nº 008/2016 de autoria da vereadora 
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Todinha.  Terminado a leitura da Matéria da Ordem do Dia, o Presidente passou para 

os Pronunciamentos dos Senhores Vereadores. O Presidente Gilmar Moura Ferreira 

concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Vereador  Alfredo do Hospital - 

PSDB, por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público 

presente, e disse: “Vereador comentou sobre descaso em que se encontra o Hospital 

Municipal, sugerindo aos Senhores vereadores um Projeto de Lei para mudar nome do 

Hospital Eufrásia Maria da Conceição para Hospital, Hotel e Restaurante Eufrásia 

Maria da Conceição, haja vista, visto que pessoas de fora estão fazendo refeição de 

graça no hospital, bem como mães levam seus filhos porque não tem como deixar em 

casa. Comentou também sobre resposta do Requerimento que solicitou informações 

sobre a conclusão dos trabalhos da comissão que abriu processo administrativo para 

punir servidora que liberou a licença do Posto, onde a Prefeita respondeu que assim 

que concluir os trabalhos da comissão mandará informar essa casa. Enfatizou que tem 

salário de alguns servidores que estão quase no patamar do salário da Prefeita, por 

causa da receita através de arrecadação. Ressaltou que Ex-Prefeito José Ribeiro 

alavancou muito este município através de vários Projetos, destacando que a Prefeita 

pegou a receita com 45 milhões e hoje diminui para 42 milhões.” O Presidente Gilmar 

Moura Ferreira concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Vereador Jorge 

do Idaron - PT, por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público 

presente, e disse: ”Desejou ao Presidente Prof. Osvaldo do PSDB um bom trabalho em 

frente ao partido. Elogiou os trabalhos dos vereadores desta Casa de Leis, respeitando 

a opinião de cada vereador. Teceu elogios ao vereador Zezinho do Estrela de 

Rondônia, um baluarte, que fez muito pelo PMDB,  e que faz um brilhante trabalho no 

Distrito de Estrela de Rondônia. O vereador fez cumprimentos de pesar ao saudoso 

Joel Lima, servidor público, que morrera de acidente na BR-364, nesta semana, grande 

amigo, sindicalista, representou os agentes comunitários, criou Federação 

Rondoniense dos Agentes de Saúde, lutou pelo piso salarial dos agentes de saúde na 

esfera estadual e nacional.” O Presidente Gilmar Moura Ferreira concedeu o uso da 

Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Vereador Ronaldo do Rio Branco - PTB,  por oito 

minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, Público presente, e disse: 

“Falou do constrangimento num evento do Fusca Cross, Jipezeiros, que patrocinou e 

organizou o evento, e foi surpreendido quando um petista perguntou quanto Ronaldo 

pagou para patrocinar o evento? Afirmando que pagaria o dobro para não anunciar 
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nome do vereador Ronaldo. Vereador achou isso absurdo, um abuso por parte do 

petista. Disse que a Prefeita está com perseguição com Sandro, por causa da empresa 

dele. Comentou que para solicitar a recuperação da Rua da Saudade teve que recorrer 

aos puxa saco da Prefeita, porque ela nem atende telefone de vereador. Dizem que o 

município de alvorada está um marasmo, mas um marasmo está o município de 

Presidente Médici com essa Prefeita, e não está pior porque os vereadores 

conseguiram muito recurso para o município de Presidente Médici.” O Presidente 

Gilmar Moura Ferreira concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Vereador 

Angelo Carrara - DEM, por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, 

público presente, e disse: “Vereador fez comentários sobre a importância do seu 

Requerimento requerendo a recuperação necessária na Rua 1º de Abril, final da 

Avenida Macapá, logo na entrada dos bloquetes que dá acesso ao Residencial Colina 

PARK, tendo em vista que é uma área de banhado que carece de aterros, e pessoas 

estão jogando lixos naquela área. Outro requerimento é para que a Chefe do Poder 

Executivo publique todos os atos administrativos do Poder Legislativo para 

conhecimento dos munícipes. Comentou sobre acidente com a máquina PC e o filho do 

Joverci Juninho, que por sorte não aconteceu nenhuma tragédia, e ficou feliz por não 

acontecido nada com ele. O vereador falou sobre o assunto levantado pelo vereador 

Alfredo, que o Hospital Municipal está parecendo um hotel e restaurante, pois não acha 

que isso está acontecendo no hospital, e sugeriu uma comissão para averiguar esse 

tipo de comportamento na Unidade Mista de Saúde.” O Presidente Gilmar Moura 

Ferreira concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Vereador Ailton Ferreira 

- PTB, por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, Público 

presente, e disse: “Cumprimentou o Presidente do PSDB professor Osvaldo. Vereador 

ressaltou sobre as emendas conseguidas pelos vereadores desta Casa para 

construção de pontes, recuperação de estradas no município. Disse que houve 

comentários que não vai votar nenhum parlamentar para esta Casa, outros falam que 

vai votar 03 vereadores, então isso quer dizer que nosso trabalho como vereador foi 

muito importante. Disse que fez uns cálculos que os vereadores trouxeram para o 

município algo em torno de 10 milhões, temos que reconhecer o trabalho do Executivo, 

mas temos que reconhecer o trabalho do Poder Legislativo em trazer emendas para o 

município. Destacou que o Deputado Hermínio Coelho, vai mandar emendas de 500 

mil reais para compra de tubos armicos e 170 mil reais para compra de ambulância 
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para município. Temos recebido criticas sim, mas temos recebido muitos elogios por 

parte da população, e tem procurado defender este Poder onde quer que esteja.”  O 

Presidente Gilmar Moura Ferreira concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo 

Senhor Vereador Sargento Rubi - PMDB, por oito minutos, cumprimentou a Mesa, 

serventuários da Casa, público presente, e disse: “Cumprimentou o Presidente do 

PSDB, Prof. Osvaldo, que foi muito elogiado pelo Expedito Junior. Vereador disse que 

queria consultar o Assessor Jurídico, se a nomeação da esposa do Secretário Carlos 

está configurada como Nepotismo? Pois senão for ilegal, estamos diante de uma 

situação atípica e imoral, pois deu margem para que nós pensássemos em caixa “2”, 

desse modo, o Secretário Carlos não vai ficar sem interferir na Secretaria de Educação, 

pois acha que esse município está praticando desmando e tirania. Ressaltou que o 

Poder Executivo tem que parar de jogar a culpa no Poder Legislativo, porque não 

somos culpado que falta médico, professores no município. Sobre o concurso público, 

a juíza entendeu que deveria mantê-lo suspenso, e quando o Executivo buscou duas 

vezes os meios recursais, o Tribunal de Justiça negou através de dois 

desembargadores. A Câmara tem culpa disso? Não, a Câmara fez o seu papel de 

fiscalizar, pois errados estaríamos senão estivéssemos fiscalizado.”   Em seguida o 

Presidente passou para deliberação da Matéria da Ordem do Dia. Leitura do Projeto de 

Lei nº s 039/2015 de autoria do Poder Executivo Municipal,  o qual foi colocado em 

discussão. O vereador Sargento Rubi, pediu a retirada deste Projeto, haja inserção de 

áreas que estão semelhantes a este caso apresentado no Projeto, tal pedido foi 

colocado em discussão, votação, sendo aprovado por unanimidade de votos dos 

Senhores Vereadores.  Leitura para deliberação Requerimento Conjunto nº 004/2016 

de autoria dos vereadores: Zezinho do Estrela de Rondônia – PMDB, Sargento Rubi – 

PMDB e Gilmar Moura – PMDB, Requerimento Conjunto nº 0052016 de autoria dos 

vereadores: Zezinho do Estrela de Rondônia – PMDB, Sargento Rubi – PMDB, Gilmar 

Moura – PMDB e Ailton Ferreira – PTB, Requerimento nº 006 e 07/2016 de autoria do 

vereador Angelo Carrara – DEM, Requerimento nº 007/2016 de autoria do vereador 

Zezinho do Estrela de Rondônia – PMDB Requerimento nº 008/2016 de autoria da 

vereadora Todinha, os quais foram colocados em discussão, votação, sendo aprovados 

por unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. O Presidente colocou à 

disposição da Comissão de Justiça e Redação os Projetos de Lei nº 010, 011 e 

012/2016 de autoria do Executivo Municipal, e solicitou a leitura do ofício nº 002/2016 – 
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Estado Central, Leitura do ofício nº 143/GAB/PMPM/2016 da Prefeita, CONVITE 

AUDIENCIA LDO/2017. Estavam presentes a Senhora Vânia Braz Soares Leonardeli, 

Diretora da Câmara Municipal, Senhora Rosaria Barros de Oliveira, Chefe de Gabinete 

da Presidência, Assessor Jurídico Sergio da Silva Cezar, e demais servidores: 

Neemias, Ednaldo Rubens, Roberto Pereira e Marilene S. dos Santos. Terminou a 

sessão quando era 10h10min horas, não havendo nada mais a ser tratado, em nome 

de Deus, o Presidente encerrou a presente Sessão. Eu, Rosária Barros de Oliveira 

lavrei a presente Ata. 

 

PLENARIO “CACILDA PENHA DE ABREU”, 04 DE ABRIL DE 2016. 

 

 

GILMAR MOURA FERREIRA 

Presidente  
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1º Secretário 
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2º Secretário  
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